12.86x12.96

6

Pág. 2

03.02.2002

1583585-5

Bustamante ajusta cuentas por derechos humanos

Hace unas semanas el jefe de seguridad de la Telefónica CTC Chile, Sergio Jiménez, fue despedido, lo que en un principio fue considerado una simple restructuración de una de las áreas más delicadas de la empresa. Sin embargo, el hecho escondía un tema mucho más complejo para la compañía.

Fernando Bustamante, presidente del Metro y miembro del directorio de la telefónica, recibió información de que Jiménez habría participado en violaciones a los derechos humanos, como torturas y apremios ilegítimos durante el régimen militar. Y la transmitió al presidente de la CTC y a los máximos ejecutivos de la compañía, que decidieron sacar al jefe de seguridad de su cargo y de la empresa.

El punto es que Jiménez, que llegó a ser general de Carabineros durante el régimen militar, niega haber participado en dichos actos e incluso asegura que se le despidió sin ningún tipo de antecedente que justificara su salida. Jiménez antes se desempeñó como jefe de seguridad del Metro, mientras Oscar Guillermo Garretón fue presidente de la empresa estatal. Y hace cuatro años que cumplía el mismo cargo en Telefónica.

Según fuentes de la compañía, Bustamante -que es uno de los hombres más cercanos al Presidente Lagos- habría recibido los antecedentes hace unos meses y luego de investigar-



los habría tomado la decisión de despedir a liménez.

Esta no es la primera vez que ocurre un hecho así. El año pasado una agrupación pro derechos humanos realizó una funa en contra de un abogado de la compañía, pero éste no fue despedido.